

Kurzbericht Jahresausflug 2010 der Volleyballabteilung

Mit 20 Volleyballern (inkl. Anhang) ging unser diesjähriger Kanuausflug **an die Jagst**.



Nach ca. 90-minütiger Anfahrt wurde auf dem Campingplatz beim Freibad in Neudenau das Ausgangsquartier bezogen. Gleich am ersten Abend wurde unser neu angeschaffter Schwenkgrill in Aktion gebracht. Danach konnten wir beim einem ausgiebigen Lagerfeuer (hier nochmals Dank an Uwe für das mitgebrachte und organisierte Feuerholz) das frisch gezapfte Bier genießen und kleine Volleyballspiele am mitgebrachten Netz absolvieren. Das angrenzende Freibad war im Übernachtungspreis enthalten und wurde ebenso genutzt.



Am nächsten Tag ging es nach ausgiebigem Frühstück gegen 9:00 Uhr mit unseren Privat-Pkws an den Ausstiegsort in Widdern. Dort wurden wir dann mit einem Bus an den Einstiegsort nach Westernhausen gebracht. Mit unseren Kanus erreichten wir dann wiederum nach rund fünf Stunden (mit Pause) wieder unseren Ausstieg in Widdern.